
A C T A         Nº   12  

 

En Montevideo, a los veintisiete días del mes de setiembre del año dos mil once, siendo la hora quince y diez, se 

reúne el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior. Preside el Sr. Nelder Márquez, con la 

asistencia de los señores consejeros, Sr. Gustavo Gómez Echezarreta, Sr. Gustavo Bares, Sr. Manuel Román, 

Dr. Luis Bermúdez Gruni, Sr. Alcides Larrosa, Dr. Jorge López Hatchondo, Sr. Eduardo Mosegui, Mtro. Martín 

Mernies, Sr. Germán Candamil, Sr. Miguel Alfonso, Sr. Julio Vigneaux, Sr. José Dávila, Sr. Juan Brum, Sr. Ger-

mán Rodríguez Barcos y Mtro. Carlos Leoncsuk. 

No asisten, con aviso: Sr. Julio García Bedat.  

En el ejercicio de sus funciones y en el acta el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 

Se aprueban las actas Nº 10 del 13.09.11 y Nº 11 del 20.09.11. 

En referencia al Acta 11 el Dr. López pide reconsideración de la distribución de cargos. Manifiesta que el Esta-

tuto prevé que se haga cuando el Ejecutivo esté integrado. Dice que, en esa oportunidad, no estuvieron todos 

convocados. 

Se aprueba la reconsideración por mayoría. 

El Sr. Márquez propone al Sr. Bares como Secretario. Se aprueba por unanimidad. Propone al Sr. Larrosa como 

Pro Secretario. Se aprueba por unanimidad. Propone al Sr. García como Tesorero. Se aprueba por unanimidad. 

Propone al Sr. Román como Pro Tesorero. Se aprueba por unanimidad. 

 

ASUNTOS PREVIOS 

CELULARES - El Sr. Gómez pide que, durante las reuniones, se apaguen los celulares o se los ponga en silencio. 

Así se acuerda. 

ESTADO DE SITUACION - Expresa que uno de los puntos que tenía el compromiso programático es hacer un 

Estado de Situación. Para ello se debería conformar una comisión interna. Luego de emitido el informe, propone 

que un grupo de contadores realice un informe profesional. Dice que ya tiene la anuencia de 4 Contadores que 

trabajarían en forma honoraria. 

El Sr. Mosegui manifiesta su apoyo a la propuesta. Informa que hubo reuniones previas entre dirigentes de las 

distintas Confederaciones, y que, efectivamente, ese era un punto del acuerdo.  

El Dr. López consulta cuál es la necesidad de gente externa. 

El Sr. Gómez dice que primero se trataría en lo interno y que, después, se pase el tema a los profesionales. 

El Dr. López solicita votar en forma separada porque entiende que la necesidad de la intervención de profesio-

nales independientes estaría dada por el informe que haga la Comisión interna. 

El Sr. Gómez dice que la moción es producto del acuerdo. Dice que se quiere saber como está la Organización. 

Dice que no se trata de volver para atrás. 

El Sr. Bares dice que hay que dejar claro que no se tiene ninguna duda de lo actuado por el Consejo Fiscal, la que 

hizo un informe que fue respaldado por el Congreso. Si hubiera discrepancias se deberían haber expresado en 

ese ámbito. 

El Sr. Mosegui aclara que el compromiso asumido es anterior al informe del Consejo Fiscal. 

El Dr. López opina que en el Ejecutivo hay personas capacitadas. Cree que no se debe llamar gente de afuera. 

Dice que está de acuerdo en que se haga el análisis. 

El Sr. Gómez pide que se haga un estado financiero y administrativo. Que lo hagan compañeros que tengan posi-

bilidades como el Tesorero y el Secretario. Una vez finalizada la tarea de los compañeros, pide que 4 Contado-

res hagan una evaluación de lo actuado internamente. 

El Sr. Román pregunta si no se está pasando por arriba de la Comisión de Finanzas y del Consejo Fiscal. 

El Sr. Mosegui dice que no es contra el Consejo Fiscal. Simplemente es cumplir con un compromiso asumido pre-

viamente. 

El Sr. Márquez dice que todo lo que sea control es bienvenido, pero que no quiere que se vaya contra el trabajo 

de la Fiscal. 

El Dr. López mociona para que el trabajo sea interno de la Organización. 

Se pone a votación nominal la propuesta del Sr. Gómez. Votan por la afirmativa los Sres. Márquez, Gómez, Ba-

res, Román, Dr. Bermúdez, Mosegui y Mtro. Mernies. Por la negativa vota el Dr. López. El resultado es afirmati-

vo 9 a 1. 

No se pone a votación la moción del Dr. López por ser excluyente. 

COMISIONES – El Sr. Márquez pide ser práctico para nominar Comisiones. Opina que se deben ir nombrando 

en la medida que se vayan necesitando. 
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El Sr. Gómez pide marcar prioridades. Que se fijen cuales deben ser nombradas ya. 

Opina que las mismas deben ser integradas por titulares y suplentes del Ejecutivo. Que las Comisiones, si esti-

man necesario, pidan asesoramiento a personas ajenas al Ejecutivo. 

Pide no olvidar en este tema a Rivera y Artigas que integran el acuerdo. 

CELULARES – El Sr. Gómez consulta sobre el acuerdo con ANTEL por el grupo. Solicita que se estudie la posibi-

lidad de conseguir un nuevo acuerdo.  

El Sr. Rodríguez Barcos pide pasar el tema al Orden del Día. Así se resuelve. 

ONFI – El Sr. Mosegui plantea el tema del fichaje de menores de 13 años por parte de OFI. Dice que hay veces 

que se puede estar afectando la relación con ONFI (Organización Nal. De Fútbol Infantil). Dice que se debe 

pensar en un acuerdo.  

Se le encomienda coordinar una reunión. 

El Sr. Rodríguez Barcos recuerda que está prevista una Comisión de coordinación. Pide que, en el tema, trabaje 

dicha Comisión. 

 

19ª COPA DE SELECCIONES SUB 15  

Detalles próxima fecha: 

PRIMERA  FASE  -  SEXTA FECHA 

SERIE C - LIBRE: DOLORES 

FRAY BENTOS - MERCEDES: Sábado 1º Octubre Hora 16:30; Parque “Indart” de Fray Bentos; Arbitros de San 

José Interior: Jesús Castro (Central), Luis Maciel y Luis Medina (Asistentes). Veedor Sr. José Sánchez. 

SERIE D - LIBRE: CARMELO 

COLONIA – NUEVA PALMIRA: Sábado 1º Octubre Hora 16; Campus “Prof. Alberto Supicci” de Colonia; Arbi-

tros de Canelones Capital: Hugo Bragunde (Central), Alberto Othegui y Alvaro Othegui (Asistentes). Veedor Sr. 

Ruben Bertín. 

SERIE G - LIBRE: SAN JOSE 

LAS PIEDRAS - FLORIDA: Sábado 1º Octubre Hora 16:30; Parque “Artigas” de Las Piedras; Arbitros de Du-

razno Int.: José Trucido (Central), Benito Pusillo y Ruben González (Asistentes). Veedor Sr. Gustavo Yanuzzi.  

SERIE H - LIBRE: CANELONES 

PANDO - TALA: Sábado 1º Octubre Hora 15; Estadio Municipal de Pando; Arbitros de Durazno Capital: Gerardo 

Rodríguez (Central), Henry Rossano y Sonia Chappe (Asistentes). Veedor Sr. Auro Acosta. 

SERIE J 

CASTILLOS - ROCHA: Domingo 2 Octubre Hora 16:30; Estadio Club Nacional de Castillos; Arbitros de Maldo-

nado Cap.: Miguel Madeiro (Central), Manuel Cabrera y Javier Correa (Asistentes). Veedor Sr. Hebert Rocha. 

CHUY - LASCANO: Sábado 1º Octubre Hora 16; Estadio del Club Las Piedras de Villa 18 de Julio; Arbitros de 

Maldonado Interior: José Vizcaíno (Central), Walter Hernández y Mario Ortiz (Asistentes). Veedor Sr. Ruben 

Rodríguez. 

SERIE K - LIBRE: MELO 

RIO BRANCO – TREINTA Y TRES: Domingo 2 Octubre Hora 16; Estadio “Domingo Uría” de R. ranco;  Arbitros 

de Rocha Cap.: Walter De Cuadra (Central), Luis Pereira y Pablo Pérez (Asistentes). Veedor Sr. Nery Barreto. 

 

PRIMERA  FASE  -  SERIE E – SEDE FIJA DURAZNO 

Estadio “Silvestre O. Landoni” - Veedor Gral. Dr. Fernando Delgado 

Primera Fecha: Viernes 30 Setiembre 

CASUPA – SAN GREGORIO: Hora 18:30; Arbitros de Tacuarembó Capital: Oscar Camargo (Central), Alcides 

Vargas y Héctor Duarte (Asistentes). 

DURAZNO – SARANDI DEL YI: Hora 20; Arbitros de Tacuarembó Capital: Luis Borgeaud (Central), Héctor 

Duarte y Alcides Vargas (Asistentes). 

Segunda Fecha: Sábado 1º Octubre 

SARANDI DEL YI – SAN GREGORIO: Hora 18:30; Arbitros de Rivera Capital: Julio Rivero (Central), Enrique 

Farías y Anderson Dos Santos (Asistentes). 

DURAZNO - CASUPA: Hora 20; Arbitros de Rivera Capital: Ciro Camargo (Central), Anderson Dos Santos y 

Enrique Farías (Asistentes). 

Tercera Fecha: Domingo 2 Octubre   

CASUPA – SARANDI DEL YI: Hora 18:30; Arbitros de San José Capital: Fernando Di Maggio (Central), Gerar-

do Martínez y Luis Andrade (Asistentes). 

DURAZNO – SAN GREGORIO: Hora 20; Arbitros de San José Capital: Bruno Rodríguez (Central), Luis Andrade 

y Gerardo Martínez (Asistentes). 
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9º CAMPEONATO DE FUTBOL FEMENINO 

Ingresa a sala el Prof. Alberto Rodríguez Peluffo. 

El Prof. Rodríguez Peluffo informa que, por pedido del Presidente, continúa en la organización del Torneo.  

Da cuenta de las necesidades de modificar el fixture por la deserción, a último momento y por motivos insalva-

bles, de un Club. 

Informa asimismo que mantuvo contactos con el femenino de AUF. En el mes de octubre viene un técnico alemán 

para hacer un sondeo sobre el fútbol femenino de nuestro país. Esto es preparatorio para cursos a dictarse en 

el próximo año.  

El Prof. Rodríguez Peluffo advierte que FIFA está haciendo inversiones en esta rama del fútbol, a lo que se de-

be estar atento. 

Está previsto que el técnico concurra al interior, a distintos puntos.  

Se acuerda que siga las tratativas para coordinar una mejor gira que la que propone AUF, con la idea de que to-

que la mayor cantidad de ciudades posibles. 

El Prof. Rodríguez Peluffo dice que la idea es involucrar a técnicos de hombres, infantil y femenino. Dice que es 

parte de la promoción que se busca. 

El Sr. Mosegui dice que hay una proyección de aquí a 15 años de que se va a generar más recursos por el fútbol 

femenino que con el masculino. Dice que hay que buscar poner el sello OFI a los trabajos que se realicen.  

Pide que la mesa coordine con el Prof. Rodríguez Peluffo a los efectos de darle respaldo en lo que negocie. 

Dice que la rama femenina también tiene preocupación especial desde el Ministerio y que los Clubes infantiles 

femeninos tienen su actividad financiada. 

El Sr. Bares pide tener cuidado con las conexiones que se hagan con los municipios ya que, muchas veces, exis-

ten diferencias entre autoridades y nuestras afiliadas. 

Considera además que se deben hacer ajustes a la relación con los Clubes femeninos, para formalizar más su 

vinculación. Se debería insistir que sea a través de las Ligas. 

El Sr. Vigneaux solicita que se tenga en cuenta a Pando para la gira del técnico alemán. Recuerda que la Liga Fe-

menina de Pando es la primera constituida formalmente (estatutos, autoridades, etc.). 

El Sr. Rodríguez Barcos dice que el Ejecutivo debe facultar al Prof. Rodríguez Peluffo, quien es el factótum del 

fútbol femenino en la Organización. 

Así se establece. 

Detalles próxima fecha: 

PRIMERA FASE – TERCERA FECHA 

SERIE D 

NACIONAL (San José) – DEP. ROSARIO (Rosario): Domingo 2 de Octubre,  Hora 11:15; Cancha del Club Nacio-

nal de San José;  Árbitros de San José Capital: William Ferreira (Central), Carmelo Marzoa y Matías Delgado 

(Asistentes). 

Veedor: Sr. José Luis Martínez. 

SERIE E 

LIGA PANDO (Pando) – HURACÁN (San Ramón): Sábado 1  de Octubre, Hora 18:00; Estadio Municipal de Pan-

do;  Árbitros de Canelones Del Este: Walter Pérez (Central), Eduardo Chiolini y  Darío Estramil  (Asistentes). 

Veedor: Sr. Auro Acosta. 

ATLANTIDA JRS (Atlántida) – VIDA NUEVA (San Bautista): Sábado 1 de Octubre, Hora 17: 00; Estadio  Cam-

ping El Ensueño de Atlántida;  Árbitros de Canelones Del Este: Jean Pereira (Central), Washington Maseira y 

Luis Molinari (Asistentes). 

Veedor: Sr. Sergio Olivera. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 

Exp. ----: Comunican autoridades: Liga Dolores, Confederación del Litoral, Liga Florida. Se registran. 

   “    351: Federación Colonia comunica sanciones: Se registra. 

   “    352: Instructor Arbitros Jean Martínez solicita audiencia al Consejo Ejecutivo. Se resuelve que, mientras 

dure la etapa de pre sumario, no se otorgue ninguna audiencia. El Dr. López da cuenta además que el Sr. Martí-

nez tampoco realizó los procedimientos adecuados. Realizó la denuncia penal sin hacerlo ante el Ejecutivo y el 

Consejo Técnico. 

   “    353: Liga Canelones comunica cambio en Presidencia. Se registra. 

   “    354: ANTEL solicita Certificado Notarial para firma Contrato. Pasa a Tesorería. 

   “    355: Comuna Canaria y Rotary Club de Canelones invitan designación Avenida “Zoilo Saldombide”. Se toma 

conocimiento. 

   “    ----: Comunican designación Consejeros: Confederación del Sur y Confederación Litoral Norte. Ya fueron 

consideradas. 
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   “    358: Consejo Técnico Arbitrajes eleva planteo de Instructor Angel Muselli. El Sr. Bares dice que, al ser 

las Ligas quienes organizan su actividad, se debe estar a lo que estas digan. Recuerda que existen una cantidad 

de problemas con los árbitros. 

El Sr. Mosegui dice que, cuando fue Presidente de la Liga de Canelones, debió concurrir a las oficinas del Minis-

terio de Trabajo por eso. Dice que se debe ser muy cuidadoso. Cree que no se debería contestar el planteo. 

El Sr. Bares dice que se debería devolver por improcedente. 

El Sr. Román propone tomar conocimiento y nada más. 

El Sr. Rodríguez Barcos dice que está de acuerdo con esa propuesta. Que se deben informar. Dice que no hay 

que olvidarse que se patrocinan cursos y se exigen.  

El Sr. Román mociona para que solamente se tome conocimiento. 

Se resuelve de esa forma por mayoría. 

   “    359: Sr. Enrique Leivas remite información sobre Primera Jornada de Alto Rendimiento Deportivo y Ges-

tión en el Deporte. Se toma conocimiento. Se distribuirá entre los consejeros. 

   “    360: Confederación Litoral comunica designación Consejeros. Se toma conocimiento.  

   “    361: AUF cita jugadores Pre Selección Sub 15, Sres. Matías Milessi (Anglo Fray Bentos), Juan Torres 

(Juventud de Colonia), Lionel Martínes (Wanderers de Durazno) y Sebastián Rossano (Fray Bentos de F Ben-

tos). Fueron convocados. 

   “    362: Dra. Andrea Valiente remite acuerdo nuevos formularios de pases por derechos federativos. Se pa-

sará mail a todo el Ejecutivo. 

   “   363: Dra. Andrea Valiente refiere a gestión de cobro cheque Club El Tanque Sisley (AUF). El Dr. Bermúdez 

deja constancia que, siendo abogado asesor en otros temas del Sr. Monsón, librador del cheque, no lo represen-

tará en este tema porque entiende hay conjunción de intereses. 

El tema se tratará cuando esté el Tesorero presente. 

 

COMISIONES 

Pasa su tratamiento para la semana próxima. 

 

VARIOS 

a) CELULARES – Por Gerencia se informa sobre el alcance del convenio que se tiene con ANTEL. Se le en-

comienda que haga gestiones para su renovación. 

b) SUDAMERICANO SUB 15 – El Sr. Rodríguez Barcos consulta sobre si existe acuerdo para que se haga 

un Sudamericano Sub 15 en el Uruguay. Se le contesta que sí, que sería en febrero. Pide que se tenga 

en cuenta dicha situación para ir tomando recaudos para una mejor organización. 

c) COMESAÑA – El Sr. Mosegui dice que es amigo personal del Sr. Julio Avelino Comesaña, quien tiene el 

cargo de Coordinador de las Selecciones Colombianas. Anuncia que, en una próxima visita del citado 

profesional, gestionará un encuentro en OFI. 

 

PROXIMA SESIÓN: Martes 4 a la hora 15. 

 

Se levanta la sesión a la hora 17:30 
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